## Millionenfront der jungen Generation

Mit all diesen Maßnahmen und durch die tägliche kameradschaftliche Hilfe für die demokratische Organisation der jungen Generation. die FDJ, werden wir dazu beitragen, daß die FDJ die großen Ziele erreicht, die sie sich für die kommende Zeit und besonders im Max-Reimann-Auf gebot gestellt hat. Bis zu den Weltfestspielen der demokratischen Jugend in Budapest, an denen in diesem Jahre zum erstenmal eine starke Delegation der deutschen demokratischen Jugend in voller Gleichberechtigung teilnimmt, will die FDJ unter anderem 150 000 neue Mitglieder, 100 000 Junge Pioniere werben und 10 000 neue Jungaktivisten entwickeln. Wir erwarten von der Partei in allen ihren Gliederungen Hilfe für die FDJ, damit sie diese Ziele erreicht und zum Millionenverband wird, der an der Spitze einer Millionenfront der jungen Generation für Einheit, Frieden und nationale Souveränität steht. Diese Hilfe ist ein entscheidender Beitrag im nationalen Unabhängigkeitskampf unseres Volkes, und die Jugend wird begreifen, wer im Kampf um ihre Zukunft ihr wahrer Freund und Helfer ist

Berlin, den 29. Juni 1949

Wilhelm Pieck Otto Grotewohl